
令和６年 第１回 定例会 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

３月 15日 

(２/27受付) 

寺 井 正 則 

(一問一答 ) 

１．業務継続計画（BCP）について 

２．人口減少社会を見据えた政策

について 

３．紙おむつのリサイクル（再資源

化）について 

４．がん教育を充実させることにつ

いて 

５．アプリ「コドマモ」を普及させ

ることについて 

１．本市の業務継続計画（BCP）は。 

２－１．本市における人口減少の見通し

や、職員採用試験の状況は。 

２－２．人口減少を見据えた自治体 DX 推

進の計画や広域連携の取り組みは。 

２－３．行政サービスの持続可能性の確保

や安定財源の確保、外国人材の受け入れ

などの具体策は。 

３．紙おむつのリサイクル（再資源化）に

ついての考えは。 

４．本市における「がん教育」の現状と、

「がん教育」を充実させる考えは。 

５．児童生徒にアプリ「コドマモ」を普及

させる考えは。 

令和６年 

３月 15日 

(２/28受付) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答 ) 

１．魅力のある賑わいと観光発展

について 

２．学校の子どもの安全について 

 

１．新たなるコフフンからの賑わいと観光

活性化に向けた取り組みについて 

・コロナ収束後のコフフンの賑わい状

況と今後に向けた取り組みについて 

・山の辺の道関係の観光イベントにつ

いて 

２－１．施設内での安全対応（指導）につ

いて 

２－２．施設外での安全対応（指導）につ

いて 

令和６年 

３月 15日 

(２/29受付) 

今 西 康 世 

(一問一答 ) 

１．経済活性化に向けて 

２．女性活躍について 

３．児童虐待について 

４．ドゥーラについて 

１－１．中小企業の活性化策の取り組み 

１－２．事業継続に必要な支援や対策 

２．女性防災リーダーの育成 

３．児童虐待の現状と支援 

４．ドゥーラの活動と養成 

令和６年 

３月 15日 

(2/29受付) 

村 木  敬 

(一括質問 ) 

１．国民保護法について 

２．天理市職員及び会計年度任用

職員の方について 

３．奈良県「県域水道一体化」につ

いて 

 

１．祝園弾薬庫が天理市に及ぼす影響に

ついて 

２．天理市職員及び会計年度任用職員の

方の処遇等について 

３．奈良県「県域水道一体化」と危機管理

等について 



 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

３月 18日 

(２/29受付) 

鈴 木  洋 

(一問一答 ) 

１．第２期天理市まち・ひと・しご

と創生総合戦略の現在地点 

２．後期基本計画及び（仮）天理市

デジタル田園都市構想総合戦略

策定に関して 

１－１．総合戦略の KPIから明らかとなっ

た課題について 

１－２．総合戦略最終年の取り組みについ

て 

２－１．後期基本計画とあらたな総合戦略

策定のポイントについて 

２－２．移住・定住化の推進についての具

体的施策について 

２－３．デジタル田園都市国家構想交付金

に関して 

令和６年 

３月 18日 

(２/29受付) 

神 田 和 彦 

(一問一答 ) 

１．イチカ配布事業について（プレ

ミアムの消化状況など） 

２．子育て支援事業について 

３．地域公共交通について 

１－１．【プレミアム付きイチカチャージ

券】の期限内での使用率について 

１－２．１人当たり 2,000円分のイチカ配

布によるダウンロード・使用状況につい

て 

２－１．市町村サミットにおいて【子育て

支援事業に関する調査】での天理市の回

答について 

２－２．給食費無償化について 

３．天理市のライドシェアへの見解につい

て 

令和６年 

３月 18日 

(２/29受付) 

藤本さゆり 

(一問一答 ) 

１．ひとり暮らし高齢者の緊急時

対応について 

２．天理市文化センターと図書館の

ケーススタディー 

３．公民館での文化活動について 

１－１．ひとり暮らし高齢者緊急通報装置

貸与事業の現在の状況について 

１－２．今後の対策について 

２－１．現在の状況について 

２－２．今後の有効活用について 

３－１．現在の状況について 

３－２．本通り商店街内 Art-Space TARN

などで展示や発表を行い地域活性化に

つなげる考えについて 


